

地域活動 知事賞に西条高

ソーシャルチャレンジGP表彰式



輝安鉦の魅力発信

県立高校生のアイデアを
持続可能な開発目標（SD
Gs）などの取り組みに生
かす「ソーシャルチャレン
ジグランプリ」の表彰式が

27日、県庁であり、最優秀
の知事賞に西条高が選ばれ
た。

地域で主体的に活躍でき

る人材育成へ県教育委員会
が主催し、2回目。55校か
ら地域の課題解決に向けた
活動報告があり、審査を経
て受賞作品を決めた。

西条高は、西条市市之川
の市之川鉦山で採掘されて
いた「輝安鉦」の認知度向
上に取り組んだ。県内外で

地域の課題解決に向けた活
動で表彰された県立高校の
生徒ら―27日午後、県庁

の研究発表のほか、大阪市
での展覧会では輝安鉦の結
晶が入ったボールペン作り
のワークショップを開催。
地域が誇る希少鉦物の魅力
を発信した。

教育長賞には2校が選出
された。松山南高は解体予
定の校舎を仮想空間内で残
し、卒業生の交流場所にし
るプロジェクトを実施。北
宇和高三間分校は、地元産
の三間米を使ったライスバ
ーガーをイベントで販売す
るなど地域活性化に貢献し
た。

表彰式では3校の生徒が
活動の成果を発表。西条高
3年の日野綾南さん(18)は
「先輩から受け継いだ活動
が表彰され、本当にうれし
い」、三間分校2年の和田
恋羽さん(17)は「学校はあ
と2年で閉校してしまう
が、地域はしっかり盛り上
げたい」と話した。

(宇和上翼)